

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, October 23, 2015 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber, York Hall, Glendon. This meeting of Council was attended by the following members:

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 23 octobre 2015 à 13 h 30 dans la salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres suivants étaient présents :

M.-C. Aubin
M. Cherciov
S. Clamageran
G. Ewen
F. Garon
E. Gutterman
M. C. Guzmán
L. Hébert
G. Houle
D. Ipperciel
M. Jurdjevic
M.-H. Larochelle (Présidente)

N-G. Martineau
J. Michaud
A. Nenashev
A. Pyée
E. Raventós-Pons
M. Roy
D. Savard
C. Séguinot
B. Singer
V. Schoof
D. Uritescu
L. Bartlett

M. Palamarek
A. Brum
J. David
J. Garrido
A. Golijanin
L. Hutchins
E. Leahy
H. Mandouhi
M. Turner
S. Vladusic
D. Zaboli

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:35 p.m.

The Chair welcomed President Shoukri to this meeting.

2. Minutes of the previous meeting

▪ September 25, 2015

The minutes were approved.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

1. Remarques de la présidente

La séance commence à 13 h 35.

La présidente souhaite la bienvenue au président Shoukri à cette réunion.

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ 25 septembre 2015

Le procès-verbal est approuvé.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Inquiries and Communications

- Mamdouh Shoukri (President & Vice Chancellor)

President Shoukri thanked Council for the opportunity to address the membership.

He introduced his remarks by apologizing for his inability to communicate in French and also pointed out how welcoming is the Glendon community.

He then talked about:

- York University's and Glendon's ongoing growth in terms of student population, which lead to the establishment of new Faculties, administrative units and programs to service the demand.
- The University's financial position with its negative side as being the challenge to operate its finances in a very demanding budgetary environment, with expenses exceeding revenues; the positive side as being its assets in the form of land and buildings.
- The University's commitment to advancing the mission, vision and core academic priorities of enhancing quality, student success and community engagement.
- The enrolment and funding challenges facing the postsecondary system as a whole.
- Glendon's bright future under the leadership of Principal Ipperciel
- Glendon's recent application for a partial designation under the Official Languages Act – with this, it is expected that Glendon will be more visible and will continue to grow and thrive while offering high quality bilingual education and support for research.

4. Communications et questions diverses

- Mamdouh Shoukri (président et vice chancelier)

Le président Shoukri remercie le Conseil de lui avoir donné la possibilité de s'adresser à ses membres.

Il introduit ses remarques en présentant ses excuses pour son incapacité à communiquer en français et souligne également combien la communauté de Glendon est accueillante.

Il parle ensuite de :

- de la croissance continue de l'Université York et de Glendon en termes de population étudiante qui a mené à la création de nouvelles facultés, unités administratives et programmes pour subvenir aux besoins.
- la situation financière de l'université selon ses défis dans un contexte budgétaire très exigeant (dépenses supérieures aux recettes) et ses atouts (espaces, croissance, etc.)
- l'engagement de l'université à développer la mission, la vision et les priorités académiques de base pour améliorer la qualité, la réussite des étudiants et l'engagement communautaire.
- Les défis en ce qui concerne les inscriptions et le financement auxquels le système d'éducation postsecondaire doit faire face.
- l'avenir brillant de Glendon sous la direction du principal Ipperciel
- la demande récente de Glendon pour une désignation partielle en vertu de la Loi sur les langues officielles – avec cela, il est prévu que Glendon sera plus visible et continuera à croître et prospérer tout en offrant un enseignement bilingue de qualité et du soutien pour la recherche.

The President closed his remarks by expressing his commitment to supporting the Principal.

He then answered questions from the membership. He affirmed that his contact with the wider community, including business, sees the value of a Liberal Arts Education and that business leaders still want the added value a Liberal Arts Education brings in form of critical thinking and mental flexibility. He concluded on the importance of Glendon as a small, unique and bilingual Liberal Arts College located in in a wonderful setting.

Le président conclut ses remarques en exprimant son engagement à soutenir le principal.

Il répond ensuite aux questions des membres. Il affirme que ses contacts avec la plus large communauté, y compris les gens d'affaires, comprennent la valeur d'une éducation en arts libéraux et que les dirigeants voient encore la valeur supplémentaire qu'une éducation en arts libéraux apporte. Il conclut avec l'importance de Glendon comme un petit collège, unique et bilingue dans un superbe site.

5. **Principal's Remarks**

The Principal mentioned the following:

- The importance of French and “asymmetrical bilingualism” at Glendon.
- The development of an Institutional Integrated Resource Plan (IIRP) which will enhance the Integrated Resource Plans (IRPs). In this context, the Department Chairs and Program Coordinators will be sent the Strategic documents generated by the various Ad Hoc Committees he had initiated in areas of IT & Innovation, Research, Le français à Glendon, Marketing & Communication, Enrolment & Retention and Graduate Studies. It is expected that they circulate the documents to their Faculty members.
- The call for a Glendon Academic (GAP) Plan and the University Academic Plan (UAP) are underway and Chairs & Coordinators have been invited to provide their input.

5. **Remarques du principal**

Le principal mentionne les points suivants :

- l'importance du français et du « bilinguisme asymétrique » à Glendon.
- le développement d'un plan institutionnel de ressources intégrées (IIRP) qui permettra d'améliorer les plans de ressources intégrées (IRPs). Dans ce contexte, on enverra aux directeurs et coordonateurs les documents stratégiques rédigés par les divers comités ad hoc qu'il a initiés dans les domaines de la technologie et l'innovation, la recherche, le français à Glendon, le marketing & la communication, les inscriptions et la rétention et les études supérieures. Il est prévu qu'ils fassent circuler les documents aux membres de leur corps professoral.
- l'appel pour le plan académique de Glendon (GAP) et le plan académique de l'Université (UAP) est en cours et les directeurs et coordonateurs ont été invités à apporter leur contribution.

6. Reports from Standing Committees

(a) Committee on Academic Standards, Teaching and Learning

D. Savard presented the proposal from the Gender and Women's Studies Department, and they were **approved**.

(b) Policy, Planning and Nominating Committee

G. Young reminded members of the need for a Vice-Chair of Council and asked for a volunteer.

He then followed up on the Principal's remarks about the Academic Planning exercises which are underway. He explained briefly the procedures, indicated the time frame and urged Chairs and Coordinators to provide their feedback so that the Committee can incorporate them in the Glendon Academic Plan.

7. New Business

There was none.

8. Adjournment

The meeting was adjourned at 15:00 p.m.

6. Rapports des comités permanents

(a) Comité des normes académiques et pédagogiques

D. Savard présente la proposition du département des Études des femmes et de genre et elles toutes **approuvées**.

(b) Comité de direction, planification et mises en candidature

G. Young rappelle aux membres le besoin d'un vice-président du Conseil et demande un volontaire.

Il fait suite aux remarques du principal à propos des exercices de planification académique qui sont en cours. Il explique brièvement les procédures, indique les échéances et invite les directeurs et coordonnateurs à soumettre leur commentaires afin que le comité puisse les incorporer dans le plan académique de Glendon.

6. Affaires nouvelles

Il n'y en a aucune.

7. Levée de la séance

La séance est levée à 15 h 00